

令和3年 8月刊行

# このこのだより

このこのリーフ滝野川第2

## 34号



気持ち良く晴れ渡った青空と共に夏がやってきました。

夏休みに入り、数週間が経ちました。毎日暑い日が続いておりますが体調はいかがでしょう。新型コロナウイルスが今年も猛威を振るっています。ワクチン接種が進み、治療薬も現在申請中なので、安心して生活できる日が早く来るといいですね。なかなか外出ができない日が続いて一日の過ごし方に工夫が必要になってきます。このこのでは、十分対策をしながらお子さまたちと楽しく活動をしていきたいと思っておりますので、毎日の正しい生活習慣をご家族で全員で引き続きお願いします。

### みんなのあこがれ

お子さまから絶大なる人気のトモックさん。夏休みはいろいろなお友達にマジックの楽しさを知ってほしいとの事で、いつもと違う曜日にも来てくださり、新作マジックを沢山披露してくれました。



このこのおやつタイムです

このこのでは旬の美味しい果物や野菜を意識しておやつ用の用意をします。数種類のおやつの中から好きなものを選んで食べています。おかわりすることもできます。人気があるのはサンドイッチ、おにぎり、フルーツ、6pチーズ、プリン、ヨーグルト等、素材の柔らかいものが多いです。今月は、かき氷やアイスクリーム、トウモロコシが上位にきていました。  
【7月のおやつタイムに提供している一例です】



### 季節の壁面制作

半紙に好きな色の絵の具をしみこませ、朝顔を作りました。自分たちで作った作品を自分たちで療育スペースに貼って飾りました。「これ、僕が作った朝顔だよ!」「これ、〇〇ちゃんが作ったよね」と会話が弾んでいました。



### このこのオリンピック・このこの夏祭り2021は次号で

次号のこのこのだよりは目白押しです。ぜひ、ご家族で見てください、お子様の活躍をたくさん褒めてください。スタッフはこの日に向けて着々と準備を進めています。今年はオリンピックが開催されました。このこのオリンピックもいろいろなゲームをして楽しく遊ぶことができるとと思います。お祭りは、子供たちが主体となり、スタッフがサポートをする予定です。



この機会にぜひご参加ください。(^-)-☆  
よろしくお願い致します。

